

## **Pour une communication directe avec la population**

Gabriel Voirol (PLR)

Avec le développement du numérique, il n'a jamais été aussi facile de s'informer. Toutefois, force est de constater que l'information émanant des autorités, qu'elles soient cantonales ou communales, a parfois du mal à se faire la place qui devrait être la sienne. Le lien direct avec la population est essentiel pour faire vivre nos valeurs démocratiques. Le site du canton est un outil important pour retrouver bon nombre d'informations ou communications émanant des autorités. La presse joue également un rôle essentiel. Il manque toutefois une (des) pièce(s) au puzzle si l'on parle e-participation, celle de pouvoir faire des notifications aux personnes qui souhaitent être informées en direct d'une nouvelle publication, information, ou communication officielle des autorités, via une application mobile. Dans ce type de communication, les autorités s'adressent directement aux personnes qui souhaitent recevoir ces notifications.

Il faut saluer le projet de cyberadministration qui s'inscrit dans la philosophie de cette démarche.

**Par le présent postulat, nous demandons au Gouvernement d'étudier la pertinence du développement d'une application mobile pour les autorités jurassiennes, application qui pourrait également inclure les besoins de communication des autorités communales. Le but est de faciliter et d'améliorer le lien entre la population et les autorités au moyen d'une application partagée au niveau cantonal.**

Gabriel Voirol (PLR)

### **Co-signataires**

- Thomas Vuillaume (PLR)
- André Henzelin (PLR)
- Edgar Sauser (PLR)
- Pierre Parietti (PLR)
- Alain Schweingruber (PLR)
- Michel Périat (PLR)
- Yann Rufer (PLR)

Intervention déposée officiellement le 17 décembre 2021

### **Documents annexés**

- Postulat no 441.pdf

Postulat N° 441

## Pour une communication directe avec la population

Avec le développement du numérique, il n'a jamais été aussi facile de s'informer. Toutefois, force est de constater que l'information émanant des autorités, qu'elles soient cantonales ou communales, a parfois du mal à se faire la place qui devrait être la sienne. Le lien direct avec la population est essentiel pour faire vivre nos valeurs démocratiques. Le site du canton est un outil important pour retrouver bon nombre d'informations ou communications émanant des autorités. La presse joue également un rôle essentiel. Il manque toutefois une (des) pièce(s) au puzzle si l'on parle e-participation, celle de pouvoir faire des notifications aux personnes qui souhaitent être informées en direct d'une nouvelle publication, information, ou communication officielle des autorités, via une application mobile. Dans ce type de communication, les autorités s'adressent directement aux personnes qui souhaitent recevoir ces notifications.

Il faut saluer le projet de cyberadministration qui s'inscrit dans la philosophie de cette démarche.

**Par le présent postulat, nous demandons au Gouvernement d'étudier la pertinence du développement d'une application mobile pour les autorités jurassiennes, application qui pourrait également inclure les besoins de communication des autorités communales. Le but est de faciliter et d'améliorer le lien entre la population et les autorités au moyen d'une application partagée au niveau cantonal.**

Le 15-17 décembre 2021

*F. Paret*  
*Perinot Michel*  
*Guillaume Thomas*  
*James P*

Au nom du groupe PLR :

*Gabriel Voirol*  
*Paul Rufes*  
*Thierry Scherrenberg*  
*André Hengelin*